

SINOPSIS

ASUHAN BERKESINAMBUNGAN PADA Ny. S UMUR 37 TAHUN G6 P4 A1 Ah 3 USIA KEHAMILAN 27 MINGGU DENGAN RIWAYAT OBSTETRI BURUK DAN ANEMIA RINGAN DI PUSKESMAS SEWON 1

Keberhasilan upaya kesehatan ibu, di antaranya dapat dilihat dari indikator Angka Kematian Ibu (AKI). AKI adalah jumlah kematian ibu selama masa kehamilan, persalinan dan nifas yang disebabkan oleh kehamilan, persalinan, dan nifas atau pengelolaannya tetapi bukan karena sebab-sebab lain seperti kecelakaan atau terjatuh di setiap 100.000 kelahiran hidup.¹ Upaya yang dapat dilakukan Bidan untuk berkontribusi dalam percepatan penurunan AKI dan AKB yaitu dengan memberikan asuhan komprehensif berupa *Continuity of care (CoC)* yang merupakan asuhan kebidanan kepada ibu dan bayi mulai dari kehamilan sampai keluarga berencana.²

Tanggal 15 Maret 2023 umur kehamilan Ny. S sudah 37 minggu lebih 4 hari Setelah dilakukan pengkajian, Ny. S mengatakan ibu datang untuk melakukan pemeriksaan USG, saat dilakukan pemeriksaan oleh Dr. SpOg di RS PKU Muhammadiyah Bantul, Dokter menganjurkan untuk ibu rawat inap hari itu juga pada hari rabu tanggal 15 Maret 2023 Pukul 10.00 pagi, Dokter memberikan penjelasan bahwa saat ini rahim ibu sangatlah tipis tidak dapat menunggu kehamilan untuk persalinan sampai adanya kontraksi, karena ketika terjadi kontraksi dapat berakibat robekan dalam rahim ibu, ibu dan suami pun memahami penjelasan yang diberikan oleh dokter dan dirawat inap langsung di Rs PKU Muhammadiyah Bantul.

Ny. S mendapatkan perawatan dan dipersiapkan untuk menghadapi persalinan dengan cara sectio cesarea di usia kehamilan 37 minggu pada hari kamis tanggal 16 Maret 2023 Pukul 13.15 bayi lahir dengan asfiksia dan langsung mendapat penanganan asfiksia, Bayi lahir Berat Badan 2.800 Jenis Kelamin perempuan, Setelah persalinan dilakukan Ny S mendapatkan tindakan

Tubektomi karena persalinan yang ke 6 ini ibu Ny.S dan suami bersepakat untuk menghentikan kehamilannya dengan mengikuti metode kontrasepsi Tubektomi pada ibu.

Ny. S mendapatkan perawatan 1 hari pasca bersalin dengan sectio cesarea dan mendapatkan pelayanan tubektomi saat ini pada hari Jumat Tanggal 17 Maret 2023 Ny. S Mendapatkan pelayanan dengan metode ERASC sehingga tanggal 17 maret 2023 pukul 17.00 Ny.S dapat kembali kerumah untuk merawat dirinya sedangkan bayi yang dilahirkan saat ini masih dalam perawatan di ruangan bayi RS PKU Muhamadiyah Bantul, Bayi masih dalam penanganan dan observasi pematangan pada paru – parunya sedangkan ibu sudah dapat kembali ke rumah, pada masa nifas hari ke 13 ibu mengalami perdarahan post partum dirumah dan mendapatkan perawatan di Rumah Sakit PKU Muhamadiyah Bantul selama 3 hari dan kembali ke rumah dalam keadaan sehat.